

Il nous est bon de nous retrouver ensemble, peuple aimé de Dieu en ce début du temps de l'Avent. L'Avent, c'est le temps de la promesse et des commencements. L'étape que nous vivons avec les catéchumènes nous rappelle que l'Eglise enfante toujours des enfants hier, aujourd'hui et demain.

Hier, nous avons vécu ce grand rassemblement jubilaire plein d'espérance à La Roche Sur Foron. C'est vraiment un beau défi pour notre communauté d'accueillir et d'accompagner des frères et sœurs vers la lumière du Christ qui vient toujours à notre rencontre et d'entendre Jésus nous redire « tenez-vous prêts : c'est à l'heure où vous n'y penserez pas que le Fils de l'homme viendra ». Oui, soyons toujours prêts à rencontrer le Seigneur.

Nous le voyons déjà à l'œuvre par les grâces que notre communauté reçoit. Pour nous accompagner en cet Avent, nous pouvons compter sur la puissance du verbe, de la parole que nous délivre St Paul. Nous percevons vraiment la force de l'Esprit Saint lorsqu'il écrit cette lettre aux Romains :« C'est le moment, l'heure est déjà venue de sortir de votre sommeil. Car le salut est plus près de nous maintenant. La nuit est bientôt finie, le jour est tout proche ». Cette nuit où tant «de peuples marchant dans les ténèbres verront se lever une grande lumière », lirons-nous la nuit de Noël.

Lumière de l'espérance. Sur ce chemin de l'Avent, Paul nous donne des repères pour nous aider « rejettions les œuvres des ténèbres, conduisons-nous honnêtement et revêtions-nous du Seigneur Jésus ». Cherchons-le là où il est : dans la communauté rassemblée pour l'eucharistie, la Parole, l'attention aux autres. Oui, restons éveillés, le jour est tout proche. Que cette espérance nourrisse notre vie quotidienne et nous accompagne pendant ce temps de l'Avent.